4. Dezember 2021

Was ihr tun könnt

Meine Kinder, was auch immer in den weltlichen Medien an Angst- und Panikpropaganda propagiert wird, sollte euch nicht interessieren. Bleibt bitte in eurer Ruhe und leistet weiterhin eure freiwilligen, guten Taten, denn die schützen euch auch. Denkt an das Resonanzgesetz! Was ihr für euch obendrein tun könnt, ist, euch so gesund wie möglich zu ernähren, reines Wasser trinken, keinen Streit anfangen, keinen Groll, Zorn oder anderweitige Wut auf niemanden haben, in eurer inneren Mitte gefestigt sein und euch niemals erpressen lassen! Weder mit giftigen Tests, noch irgendwelchen Zwängen! Meine Kinder sind frei, wenn sie den geistigen Weg voller Liebe und Freude gehen! Alles wird gut! Amen.